

Pèlerinage à LITTLE HEAVEN

L'aventure

LLITTLE HEAVEN
ALBERTA
CANADA
11H00 P.M

«Une journée de route. Casse-dôle à peine ingurgité sur la route. Maintenant il faut se soigner. L'endroit semble paisible. Garer la voiture dans un lieu discret. Le bandage à la jambe semble tenir. Se rendre au bar du coin, rejoindre l'hôtel et retirer la balle. Demain sera un autre jour ». Tu entres dans le bar-restaurant situé sur la Grand Place... « Le Glacier » le nom est bien trouvé. Il y a un homme au comptoir et une dizaine de personnes, serveurs et clients qui te dévisagent froidement. Tu boites, tu es en sueur, mais l'hémorragie s'est arrêtée.

Éboulement de terrain

Après une nuit passée à l'hôtel, le lendemain matin, la nouvelle d'un éboulement de terrain sur la route principale (survenue au cours de la nuit vers 4 heures), se répand très vite. La ville se retrouve ainsi livrée à elle même, coupée du monde et les autorités mettront trois jours pour rendre la route accessible.

En sachant que Little Heaven se trouve au pied de montagnes boisées et que la seule voie d'accès est maintenant coupée, les investigateurs se retrouvent coincés.

Attention : si vos PJs veulent prendre le chemin des montagnes, surtout laissez les entreprendre cette excursion. Ils se rendront bien vite compte que le pays n'est pas aussi accueillant que la carte postale, surtout en octobre. Les nuits sont rudes en Alberta et il n'est pas rare de croiser un grizzli en quête de nourriture. Soyez inventifs. Leur route peut porter l'une de ces horreurs : un campeur contaminé, pas aussi sympa que celui du Guide du Routard (voir la suite pour de plus amples détails sur l'étrange transformation).

